

Freitag, 08. September 2023, Hanauer Anzeiger / Hanau und seine Stadtteile

Barrierefreie Radtour nach Erlensee

Hanau – Der Verein Menschen in Hanau und der ADFC laden für Sonntag, 10. September, zu einer besonderen Fahrradtour ein. Die asphaltierte Strecke ist auch für Rikschas, Handbikes oder Tandems befahrbar. So können auch Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen teilnehmen. Treffpunkt ist um 11 Uhr im Tiefgarten, Abfahrt um 11.15 Uhr. Die 15,5 Kilometer lange Strecke führt nach Erlensee zum römischen Kastellbad Rückingen. Zum Abschluss gegen 13.30 Uhr gibt es ein Picknick im Tiefgarten. Wer möchte, kann auch nur zum Picknick dazukommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Infos: info@menschen-in-hanau.eu wenden. kd